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'Accidentes de Pemex también son factor para las 
calificadoras' 

"Nunca es demasiado hablar de Pemex por su importancia, es la mayor empresa de México y el 
mayor contribuyente a las finanzas", dijo Luis Miguel González, director de El Economista. 

Por Ana Francisca Vega 

AUDIO RELACIONADO 
Colaboración Luis Miguel González 

En su colaboración para MVS Noticias con Adrián Jiménez, en ausencia de Ana Francisca Vega, Luis Miguel 

González, director de El Economista, habló sobre los problemas de Pemex y la visión por las agencias Fitch 

Ratings y Moody’s.  

"Nunca es demasiado hablar de Pemex por su importancia, es la mayor empresa de México y el mayor 

contribuyente a las finanzas", dijo.  

Controversia con la calificación de Pemex 

Señaló que la controversia que hay con el presidente Andrés Manuel López Obrador es por los resultados que 

ha tenido la empresa en el sexenio.   

Explicó que las calificadores consideran que la empresa no tiene un modelo de negocio que sea sostenible en 

los términos fiscales; además Fitch destaca los altos niveles de accidentes de Pemex. 

"Cuando una empresa petrolera tiene tantos accidentes, la pregunta es qué está haciendo para evitar los 

accidentes, para cuidar a sus trabajadores, etc", agregó.  

Luis Miguel González añadió que Pemex no ha aumentado su producción de petróleo, e incluso está en niveles 

más bajos de 2018. 
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